

✿ 干布小学校だより

心を引き寄せる

～四谷小オンライン交歓会～

今年度で49周年目となる新宿区立四谷小学校との交歓会。今年度の6年生は『オンライン観光～四季～』と題して、4つのチームに分かれ、干布の魅力年間を通して四谷小に伝えています。

春チームは、サクランボの花が咲き始めた頃から、写真とともに成長の様子をメールで届けてきました。

青い実が赤くなり、いよいよ食べ頃となった様子をメールで送ったタイミングで、青少年育成会を通して、本物のサクランボを四谷小に贈っていただきました。



さくらんぼとツーショット！

7月1日に四谷小6年生とのオンライン交流会が行われました。四谷小は3学級あるので、前半、干布小は3班に分かれて四谷小の発表を聞き、後半は集まって干布小から発表しました。



これまで、年に1度は学習成果をまとめた冊子等をやりとりしてきましたが、顔を合わせるのは初めて。テレビ画面に四谷小の子供たちの顔が映った瞬間、歓声とともに手を振り合い、とてもうれしそうでした。

まずは四谷小から、映画『君の名は』の舞台となった須賀神社などの名所や和食・洋食・デザート等のお店がクイズをまじえて楽しく紹介されました。

そして、最後にサクランボを手に笑顔いっぱいの四谷小の子供たちの集合写真が出てくると、春チームのみんなはとても満足な様子でした。



7月21日は四谷小が終業式。本来は満開のヒマワリ迷路で一緒に遊びたかったのですが、せめて短時間でも様子を伝えたいと、つぼみのヒマワリ畑から生中継。干布小の子供たちの案内で四谷小の子供たちとタブレットの画面越しに迷路を歩き回りました。途中、行き止まりがあったり、急に飛び出して笑わせたり、終始歓声が飛び交い、無事にゴール。あまりの暑さのため、タブレットの機能が遮断されてしまうハプニングがありましたが、たった10分間でも、干布小の子供たちの思いは十分伝わったのではないのでしょうか。その証拠に、四谷小の子供たちが作った真っ赤な

「内藤唐辛子」
が届きました。



次は、秋チームの企画。どんな形で四谷小の皆さんの心を引き寄せるのかなあ。

学びを つなぐ・つくる

総合的な学習の時間では、4年生が紅花、5年生がメダカについて学んでいます。現在、1学期の成果を廊下に展示し、他学年の子供たちに成果を伝えています。

4年生は、紅花を植え、紅花を使って「すり染め」を行いました。黄色の紅花を摘み、その紅花をすりつぶしてようやく赤く染めあがった作品が並べてあります。その隣には、紅花を乾燥させてあり、今後何に使うのか楽しみです。

5年生は、『メダカ水族館』をオープンさせました。オスとメスのちがいや種類等についてまとめたものを実物とともに展示してあります。顕微鏡をのぞくと、実際にタマゴをみることもできるとあり、休み時間は他学年の子供たちで大人気。低学年の子供たちの質問にもていねいに答えました。



8月 主な行事予定

- 11日(水) 学校閉庁 ～16日(月)
- 24日(火) 安全点検
- 25日(水) 二学期始業式 登校指導
学校保健委員会
さわやか週間② ～31日(火)
- 26日(木) 委員会活動(クラス)
発育測定(1～3年)
- 27日(金) 発育測定(4～6年)
- 31日(火) 朝会 委員会活動(9月計画)



お知らせ

- ※7/31(土)～8/2(月) 四谷小との夏の交歓会中止
- ※8/29(日) PTA奉仕作業中止
- ※10/3(日) 資源回収の実施の有無について、9/1(水) 地区委員会で決定し、連絡いたします。

これからも感染状況による変更が予想されます。詳細については随時学校ホームページでお知らせしております。学校の様子も含め、ぜひご覧ください。
学校ホームページ <https://www.hosinuno.jp/>



